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 حول نزولها الميداني إلى جامعة 
ذمار للوق��وف على أوضاع قس��م 
الصيدل��ة بكلية الط��ب وذلك في 

ضوء شكوى طلاب القسم .
وقد تناولت اللجنة في تقريرها 
نتائ��ج لقائه��ا برئي��س الجامع��ة 
وبعم��ادة كلي��ة الط��ب وزيارته��ا 
الصيدلاني��ة  الكلي��ة  لمعام��ل 
والصيدلة الصناعية ومعمل علم 
الأدوي��ة وعل��م الس��موم ومعمل 
والس��ريرية  الحيوي��ة  الكيمي��اء 
وكذلك لق��اءات اللجن��ة بعدد من 

الطلاب من قسم الصيدلة.
وخلصت إلى عدد من الاستنتاجات 
من خلال دراستها لشكوى الطلاب 
ولقاءاتها بالمسئولين في الجامعة 
وزيارة المختبرات والمعامل مشيرة 
إل��ى وج��ود نق��ص ف��ي الأجهزة 
والمع��دات والم��واد ف��ي المعامل 
والمختب��رات الموجودة في قس��م 
الصيدلة ، وإلى أن أربعة مختبرات 
أساسية بحاجة ماسة إلى استكمال 

المتطلبات .
وأش��ارت اللجن��ة إل��ى احتي��اج 
قس��م الصيدلة اعتمادات إضافية 
لاستكمال جوانب النقص وتوفير 
الأجه��زة والمع��دات المطلوب��ة ، 
ولاحظت وجود نقص ش��ديد في 
أعضاء الهيئة التدريس��ية والهيئة 
التدريس��ية المس��اعدة والفنيين 
وال��كادر الإداري و نق��ص ف��ي 
القاعات الدراسية التابعة للقسم.

قام��ت  الجامع��ة  أن  وبين��ت 
ببع��ض المعالج��ات ال��واردة ف��ي 
ش��كوى الطلاب ولكنها بحاجة إلى 
الإمكانيات المادية الكافية لتلبيتها، 
واقترحت اللجنة على المجلس عدداً 
من التوصي��ات لتوجي��ه الحكومة 
بمعالجة تلك القضاي��ا ، وقد أرجأ 
المجلس مناقشته لهذا التقرير إلى 

جلسه أخرى .

برئاسة رئيس..
ف��ي تعزي��ز دور البرلمانيي��ن 
العرب في الوقوف أمام التطورات 

على الساحتين الدولية والإقليمية 
وتنس��يق المواقفق إزاءها وعلى 
وجه الخصوص الموقف من قضية 
الصراع العربي الأسرائيلي و دعم 
القضي��ة  الفلس��طينية ب��الإرادة 
والمسارات التي يرتضيها الشعب 
الفلس��طيني نحو تحقي��ق كامل 

اهدافه المشروعة .
وبي��ن الراع��ي أن البرلمانيي��ن 
الع��رب س��يقفون خ��لال المؤتمر 
أمام عدد من القضايا الأخرى ذات 
الصل��ة بالوض��ع العرب��ي الراهن 
ودور البرلمانيين العرب في تنقية 
الأجواء العربية واستعادة التضامن 
العرب��ي بم��ا يحق��ق التطلع��ات 
المش��روعة للأم��ة ف��ي التكام��ل 

الاقتصادي الشامل .
وأش��ار إل��ى أن��ه س��يجري على 
هامش المؤتمر لقاءات مع رؤساء 
البرلمان��ات والوف��ود البرلماني��ة 
المشاركة لتداول الآراء بشأن أوجه 
تطوير العلاقات البرلمانية الثنائية 
بين اليمن وبلد كل منهم بما يخدم 

المنافع المشتركة .
يراف��ق رئي��س مجل��س النواب 
وفد برلماني من أعضاء المجلس 
احمد عبد الرزاق الرقيحي و حمود 
حمود عاطف و ناجي منصور راجح 
و حس��ن عبده جيد و عبد الرحمن 
نشطان و ناصر محمد باجيل وعلي 

محمد الخبال و حميد الجبرتي .

في تصريح ..
التوقيع على تسع وثائق للتعاون 
ش��ملت جوانب الصحة والش��ئون 
الاجتماعي��ة والعم��ل، الكهرب��اء 
والطاق��ة، التعليم العال��ي، المياه 

والصرف الصحي، والسياحة.
ولف��ت رئي��س ال��وزراء إل��ى أن 
قيم��ة الإتفاقي��ات التمويلية التي 
تم التوقيع عليها في ختام الدورة 
تتجاوز /430/مليون ريال سعودي.. 
مش��يدا بالحرص الذي لمسه من 
قبل صاحب الس��مو الملكي الامير 
سلطان بن عبد العزيز ولي العهد 
نائب رئيس مجل��س الوزراء وزير 

الدف��اع والطيران المفت��ش العام 
بالمملكة العربية السعودية على 
معالجة أوضاع العمالة اليمنية في 
المملكة بما ينس��جم وخصوصية 
العلاقات والأواصر الأخوية القائمة 

بين الشعبين الجارين.
وج��دد الدكت��ور مج��ور تثمي��ن 
الجمهورية اليمنية قيادة وحكومة 
وش��عبا ل��دور المملك��ة الداع��م 
لمسيرة التنمية ومواقفها المبدئية 
تج��اه اليم��ن واس��تقراره وأمنه .. 
معربا عن ثقته في مستقبل أكثر 
إش��راقا للعلاقات الثنائية في ظل 
الإرادة السياسية القوية التي تدفع 
دوم��ا بالعلاقات نحو غايات جديدة 
تلبي تطلع��ات الش��عبين وتخدم 

مصالحهما المشتركة.
وأوضح رئي��س ال��وزراء أنه قد 
التقى أثن��اء الزيارة ممثل��ي ابناء 
الجالي��ة اليمني��ة ف��ي المملك��ة 
الذي��ن ناق��ش معه��م جمل��ة من 
الموضوع��ات والقضايا المرتبطة 
بهمومهم وتطلعاتهم سواء على 
المس��توى الداخل��ي أو ف��ي اط��ار 
التعاون مع المملكة لتعزيز مستوى 
الرعاية والتسهيلات المقدمة لهم 
من قبل حكوم��ة المملكة العربية 

السعودية.
رافق رئيس الوزراء في الزيارة 
نائ��ب رئي��س ال��وزراء للش��ئون 
التخطي��ط  وزي��ر  الاقتصادي��ة 
والتع��اون الدول��ي عب��د الكري��م 
الأرحبي، وزي��ر الخارجية الدكتور 
أب��و بك��ر القرب��ي، وزير ش��ؤون 
المغتربين احمد مس��اعد حسين، 
وزي��ر الدولة مدي��ر مكتب رئيس 
ال��وزراء عب��د الرحم��ن طرم��وم، 
وزير الش��ؤون القانونية الدكتور 
رش��اد الرص��اص، وزي��ر المالي��ة 
نعمان الصهيبي، وزي��ر الصناعة 
والتجارة الدكتور يحيى المتوكل، 
وزير الداخلية الدكتور مطهر رشاد 
المصري، أمين عام مجلس الوزراء 
عبد الحافظ الس��مة، نائ��ب وزير 
التخطيط والتعاون الدولي هشام 
شرف، رئيس جامعة عدن الدكتور 
عب��د العزي��ز ب��ن حبت��ور، رئيس 

جامعة تعز الدكتور احمد الصوفي 
وعدد من المس��ئولين في اللجنة 

التحضيرية لمجلس التنسيق.

الأرحبي يؤكد ..
إلى أن الخطة الخمسية الرابعة 
ستركز على توسيع فرص التعليم 
ف��ي المناط��ق الريفية وتوس��يع 
ف��رص الحص��ول عل��ى الخدمات 
الصحي��ة وبرام��ج ش��بكة الأمان 
الاجتماع��ي إل��ى جان��ب توس��يع 
مجالات اس��تيعاب العمالة اليمنية 

في الأسواق الخليجية.
إلى ذلك أكد البنك الدولي أهمية 
تعزيز الدعم الدولي لليمن من قبل 

الدول والجهات المانحة.
وأش��ار البنك الدول��ي في كلمة 
ممثله في جلس��ة العمل الختامية 
لفري��ق العم��ل المش��ترك بي��ن 
الحكومة والمانحين المنعقدة في 
مقر الأمانة العامة لمجلس التعاون 
الخليج��ي بالري��اض إل��ى أهمية 
تقديم الدول المانحة دعماً مباشراً 
إلى الحكومة اليمنية لتعزيز ودعم 
الموازنة العامة للدولة في اليمن.

تمهيداً للمؤتمر..
لانعاش التنمية الشاملة، مشيرة 
إلى أن اللجنة نفذت دراسة حديثة 
تخص العلاقة بين نسبة المعلمات 
ومعدلات التحاق وتس��رب الفتيات 
في مرحلة التعليم الأساسي بهدف 
تقليص الفجوة النوعية في معدل 
التحاق الفتاة بالتعليم الأساس��ي 

واستمراره. 
وأهابت بالمؤسس��ات الإعلامية 
إيلاء اهتمام أكب��ر بقضايا المرأة 
والحرص على تناول تلك القضايا 
بموضوعي��ة ومصداقي��ة وتحليل 

عميق .

هاجر يناقش ..
منوها بم��ا تم انج��ازه من قبل 
اللجن��ة التي ل��م تدخر جه��دا في 
تنفيذ الش��روط وف��ق آلية دقيقة 

ساعدت اللجنة في إنجاح مهامها.

وأكد المحاف��ظ هاجر أن الوضع 
بالمحافظ��ة بدأ يتحس��ن تدريجيا 
تمهيدا لع��ودة الحياة إلى طبيعتها 
حيث يزداد النش��اط و الحركة في 
مختلف مناط��ق المحافظة خاصة 
تنف��س  و  المحافظ��ة  عاصم��ة 
المواطن��ون الصع��داء بع��د إعادة 
فتح مدينة صعدة القديمة وعودة 

النازحين إليها.
وأبدى استعداد قيادة المحافظة 
والس��لطة المحلي��ة لتقديم كافة 
التسهيلات للجنة ومساعدتها في 
تنفي��ذ مهامه��ا و القي��ام بواجبها 
والإس��هام في تذليل أية صعوبات 
قد تواجهها أثناء تنقلها الميداني.

من جانبه أوض��ح رئيس اللجنة 
علي عب��دالله أب��و حليق��ة انه تم 
إنجاز العديد من المهام التي تتولى 
اللجنة الإش��راف على تنفيذها في 
إطار آليات تنفيذ الشروط الستة في 
محور صعدة بغية تطبيع الوضع .. 
مبينا أنه تم رفع النقاط من الطرق 
وإعادة فتح الطرق في جميع مناطق 
مح��ور صع��دة و مديري��ات مج��ز 
وباقم و قطابر والجهود متواصلة 
لاستكمال تنفيذ الآليات بما يكفل 
إحلال السلام و عودة النازحين إلى 
مناطقهم و الس��لطة المحلية إلى 

مراكز أعمالها.
وأش��ار إلى أن��ه تم فت��ح مدينة 
صعدة القديمة وإعادة الوضع إلى 
طبيعته ما سهل لأبنائها النازحين 
الع��ودة إل��ى منازله��م بع��د إزالة 
المخلف��ات والألغ��ام و المتفجرات 

من قبل فرق نزع الألغام .
وأك��د أن اللجن��ة ستس��عى إلى 
س��رعة تنفيذ الش��روط وفق آلية 
مح��ددة ..داعي��ا الحوثيي��ن إل��ى 
التجاوب الكامل دون تباطؤ لتنفيذ 
الش��روط الستة وتس��هيل عملية 
التنفيذ حسب ما تم الاتفاق عليه.

وثم��ن أب��و حليق��ة دور قي��ادة 
المحافظ��ة ف��ي تس��هيل عم��ل 
اللجن��ة و تقدي��م المس��اعدة له��ا 
..مؤكدا أهمية التعاون و التنسيق 
والتكام��ل بي��ن اجه��زة الدول��ة 
والمواطني��ن لتحقي��ق المصلحة 

العامة و التغلب على أية مش��اكل 
ومعالجة أية صعوبات أو عوائق لما 
من شأنه احلال الأمن و السلام في 

المحافظة .

الزوكا: هويتنا..
بمختل��ف توجهاته��م الفكري��ة 

والسياسية والاجتماعية. 
وقال نحن لا ندع��ي احتكار هذا 
العمل الوطني ولكننا س��نعمل مع 
كل فعاليات المجتمع بهدف تأصيل 
وتجذير الولاء الوطني في نفوس 
الشباب وكل أبناء الوطن والتصدي 
لكل المح��اولات الهادفة النيل من 

الوطن. 
وفيما يتعلق بالأعمال التخريبية 
التي تمارسها العناصر الانفصالية 
في بعض المحافظات الجنوبية عبر 
عضو اللجنة العام��ة للمؤتمر في 
لقاء مع صحيفة 22 مايو عن ثقته 
بأن أبناء المحافظات الجنوبية هم 
من سيتصدون لمثل هذه الأعمال 
التخريبية التي قال إنها لن تستمر 
ولابد من تطبيق النظام والقانون 
على من يثبت قيامه أو مش��اركته 

في مثل هذه الأعمال التخريبية. 

وجه الفرق ..
للع��ام الحال��ي 2010م  تفادي��اً 
لح��دوث أي طوارئ أو ك��وارث في 

المستقبل  .
وأشار الأخ عبد الكريم شائف إلى 
أن البناء العش��وائي أحد الأس��باب 
الرئيسية  في حدوث هذه المشاكل 
وعدم توجه المي��اه إلى مصارفها 
الصحيحة مؤكداً  أنه س��يتم اتخاذ 
الإجراءات اللازمة بهذا الشأن حتى 
لا يتك��رر ما تس��ببت ب��ه الأمطار  
الغزي��رة م��ن أضرار ف��ي مختلف 

مديريات المحافظة .
وقد قام الأخ عبد الكريم شائف 
الأمي��ن الع��ام للمجل��س المحلي 
أمس بجولة ميداني��ة إلى مختلف 
مديريات المحافظة لتفقد الأعمال 
الجاري��ة لش��فط المي��اه وتنظيف 

الطرقات من مخلفات الأمطار.

الجوفي يدشن الملتقى العلمي الثالث اللجان الدائمة بمجلس النواب تستكمل انتخاب رؤساء ومقررين لها 
لطلاب الجمهورية بالمرحلة الثانوية

الخنبشي يطمئن على صحة المصابين في حادث الصعق الكهربائي 

المجلس الأعلى للشرطة يقر ترقية عدد من الضباط

اليوم.. بدء ورشة عمل لقيادات جامعة الحديدة في مجال جودة البرامج الأكاديمية 

بدء دورة في الإمداد ونظام المعلومات للصحة الإنجابية في مأرب

بدعم رئاسي محافظة أبين تتسلم )61( محولًا كهربائياً 

وكيل مأرب المساعد يطلع على سير الامتحانات في كلية التربية 

ڈ �صنعاء/ �صباأ:
استكملت اللجان البرلمانية الدائمة بمجلس النواب الاجتماعات الانتخابية 
لرؤساء ومقرري كل لجنة منها وذلك بعقد لجنة الحريات العامة وحقوق الإنسان 
اجتماعها في هذا الجانب وانتخبت محمد بن ناجي الشايف رئيسا لها وعبد الوهاب 

ڈ �صنعاء/ �صباأ:محمود معوضة مقررا .
والتعليم  التربية  وزي���ر  دش��ن 
أمس  الجوفي  عبدالسلام  الدكتور 
بصنعاء الملتقى العلمي الثالث لطلاب 

الجمهورية في المرحلة الثانوية.
الوزير  أك��د  التدشين  وف��ي حفل 
الجوفي أهمية هذه الملتقيات لخلق 
روح الإبداع والمنافسة في تحصيل 
العلم بين الطلاب، معتبرا الملتقى 
فرصة لتعارف الطلاب من مختلف 

المحافظات .
وأشار إلى جهود الوزارة في إقامة 
العديد من الأنشطة المدرسية في 
هذا الإط��ار، مؤكدا أن سبب إلغاء 
أنشطة الفصل الدراسي الأول هو 

ظهور جائحة “اتش ون إن ون” .
وشدد وزير التربية والتعليم على 
ضرورة تشجيع الطلاب على تنمية 
روح الإبداع والابتكار وتوفير الأجواء 
المناسبة باعتبارهم قادة المستقبل 
إلى  الطلاب  داعياً   ، الوطن  وأم��ل 
الاجتهاد والتحلي بالصبر والمثابرة 
ارقى  لنيل  العلمي  التحصيل  في 
آمالهم  وتحقيق  العلمية  الدرجات 

والارتقاء بالوطن .
ولفت إلى ض��رورة تضافر جهود 
المدرسة والأسرة والمجتمع لدعم 
التعليمية والدفع بالطلاب  العملية 
العلمي  التحصيل  في  التميز  إلى 
وإقامة المسابقات العلمية ، مشيداً 

المتفوقون  ال��ط��لاب  حققه  بما 
بفوزهم وإحرازهم مراكز متقدمة 
في المسابقات العلمية على مستوى 

الوطن العربي .
من جانبه أوض��ح وكيل ال��وزارة 
لقطاع التعليم محمد هادي طواف 
القطاع  ينظمه  ال��ذي  الملتقى  أن 
العامة  المؤسسة  م��ع  بالتعاون 
واللاسلكية  السلكية  للاتصالات 
المقبل،  م��ارس   5 حتى  ويستمر 
من  ومشرفون  فيه طلاب  يشارك 
17 محافظة يتنافسون في المواد 
العلمية “ الكيمياء ، الأحياء ، الفيزياء 

، الرياضيات” .
واستعرض طواف جهود القطاع 
في إقامة هذه الملتقيات والمسابقات 
التنافس  روح  لتشجيع  العلمية 
والابتكار في أوساط الطلاب والعمل 
على إيجاد جيل من الخبراء والعلماء 

في مختلف المجالات .
وتطرقت كلمة المشاركين التي 
احد  حسين  ه��ادي  محمد  ألقاها 
مشرفي مدارس الضالع إلى أهمية 
الملتقى في تبادل المهارات والخبرات 
بين المشاركين ، معرباً عن تقدير 
المشاركين لقيادة الوزارة والداعمين 

لهذا الملتقى .
إنشادية  مقطوعة  الحفل  تخلل 
بعنوان  ع��ب��دالله  محمد  للطالب 

“وطنيون”.

ڈ  �صيئون /  �صباأ:
اطمأن محافظ حضرموت سالم 
على صحة  أم��س  الخنبشي  أحمد 
المصابين إثر صعق كهربائي من 
شبكة الضغط العالي أثناء قيامهما 
أم��س ب��رب��ط شبكة الإن���ارة بين 
قبل  من  وتريم  سيئون  مدينتي 
وذلك  للمقاولات  الأش���ول  شركة 
في إطار الجهود القائمة والأعمال 
عاصمة  تريم  لاستقبال  الجارية 

الثقافة الإسلامية .
ووج�����ه ال��م��ح��اف��ظ الأط���ب���اء 
مستشفى  ف��ي  والاختصاصيين 
سيئون العام بإعطائهما المزيد من 
اللازمة.. الطبية  والعناية  الرعاية 
رافقه في تلك الزيارة المدير العام 
والسكان   العامة  الصحة  لمكتب 
الدكتور حسين زين الحداد والمدير 
العام   سيئون  لمستشفى  ال��ع��ام 

الدكتور / إبراهيم الكاف.

ڈ �صنعاء/ �صباأ:
عقد المجلس الأعلى للشرطة أمس اجتماعا له برئاسة اللواء الركن صالح 

حسين الزوعري نائب وزير الداخلية رئيس المجلس.
وأوص��ى المجلس بترقية الضباط المرشحين للترقية في دورات مارس 
وسبتمبر من العام 2009م إلى رتب مختلفة، كما أوصى بترقية المرشحين 
للترقية من منتسبي وزارة الداخلية من المتوفين للأعوام من 2006 إلى 2009م، 

وإحالة الضباط والأفراد المرشحين للتقاعد لعامي 2009 -  2010م.
وكلف المجلس قطاع التدريب والتأهيل برسم ودراسة المنح الدراسية لموفدي 
وزارة الداخلية في أكاديمية الشرطة المصرية، كما وجه بتنفيذ توجيهات مجلس 

الوزراء بشأن التدوير الوظيفي وعدم التمديد.
وكان المجلس قد ناقش محضر الاجتماع السابق وأقره، كما أقر عدداً من 

القضايا والموضوعات المدرجة في جدول أعماله بعد مناقشتها. 

ڈ  الحديدة/ اأحمد كنفاني:
تبدأ اليوم في الحديدة فعاليات 
بجودة  ال��خ��اص��ة  العمل  ورش���ة 
البرامج الأكاديمية لقيادات جامعة 

الحديدة.
وأوض�����ح ال���دك���ت���ور/ مهيوب 
عبدالرحمن سعيد القائم بأعمال 
رئيس الجامعة في تصريح ل� “14 
فيها  يشارك  الورشة  أن  أكتوبر” 
“36” مشاركاً ومشاركة من عمداء 
العمداء ورؤس��اء  ون��واب  الكليات 
الأقسام في الجامعة ينظمها على 
مدى ثلاثة أيام المجلس الثقافي 
جامعة  مع  بالتعاون  البريطاني 

الحديدة.
الهدف  أن  إل��ى  مهيوب  وأش���ار 

المأمول تحقيقه من إقامة الفعالية 
بالمهارات  المشاركين  تزويد  هو 
وال��خ��ب��رات ح��ول ب��رام��ج الجودة 
الأكاديمية وتوصيفها والاستفادة 
منها في إعداد الخطط لتطويرها 
وتحسينها ومن ثم تطبيقها في 
قاعدة  وإي��ج��اد  الجامعة  كليات 
أساسية في بناء مخرجات تعليمية 
مؤهلة ذات كفاءة مهنية في كافة 

التخصصات.
ونوه أن الورشة تأتي في إطار 
برنامج المجلس الثقافي البريطاني 
الإقليمي الذي يعنى بفرص التعليم 
والعلاقات الثقافية ويهتم بتطوير 
معايير وجودة التعليم العالي في 

اليمن وبلدان الشرق الأوسط.

ڈ  ماأرب/ محمد الجدا�صي :
بدأت في المعهد الصحي في مأرب دورة تدريبية في مجال الإمداد ونظام 
المعلومات لمقدمي خدمات الصحة الإنجابية في المرافق الصحية بالمديريات 
ينظمها على مدى ستة أيام مكتب الصحة والسكان بدعم من الوكالة الأمريكية 

للتنمية الدولية ل� )65( مشاركاً ومشاركة.
 وفي افتتاح الدورة أكد وكيل المحافظة علي محمد الفاطمي أهمية هذه الدورة 
في رفد المشاركين والمشاركات بالعديد من المعلومات والمعارف الهادفة رفع 
قدراتهم العملية في الميدان خدمة للمجتمع وتعزيزاً لخدمات الصحة الإنجابية 
وفي إطار إيجاد ك��وادر نوعية ذات خدمة متميزة على مستوى المحافظة 
والمديريات مشدداً على ضرورة الاستيعاب والاستفادة من هذه الدورة في بناء 

قاعدة بيانات ومعلومات صحيحة تعود بالنفع على الفرد والمجتمع . 
وثمن الفاطمي دور مكتب الصحة بالمحافظة في تأهيل الكوادر الصحية 

للارتقاء بمستوى الخدمات الطبية والعلاجية. 
من جانبه أكد الدكتور عبدربه علي مفتاح مدير عام الصحة والسكان أن هذه 
الدورة تكتسب أهمية كبيرة من حيث نظام المعلومات والمؤشرات الصحية 
ومراحل تحديث نظام المعلومات في مجال الصحة الإنجابية بالإضافة إلى تعريف 
المشاركين بالسجلات الجديدة والخاصة بتنظيم الأسرة ورعاية الحوامل وسجل 
الولادات والطوارئ التوليدية وكذا إعداد التقارير الشهرية والسنوية والتغذية 

الراجعة. 

ڈ اأبين / عيدرو�ص نورجي :
أكد الأخ / محمد صالح هدران وكيل 
أول محافظة أبين تسلم محافظة أبين 
الدعم الرئاسي الذي وجه به فخامة 
الرئيس / علي عبدالله صالح حفظه 
الله لتعزيز قطاع الطاقة الكهربائية 
لمجابهة الأحمال الزائدة للاستهلاك 
من  المواطنين  معاناة  وتخفيف 
الانقطاعات الكهربائية خلال أشهر 

الصيف القادمة.
وأوضح الأخ / هدران عن وصول 
أمس  ي��وم  كهربائياً  محولًا   )61(
إلى أبين بسعات مختلفة بإجمالي 
)300 / 27( كيلو فلت أمبير والذي 
تم استيرادها وق��درة قيمتها أكثر 
الدعم  )150( مليون ريال من  من 
إطار  الرئاسي الإضافي وذلك في 
الاهتمام المتواصل من قبل فخامة 
أبين  لمحافظة  القائد  الرئيس 
وال��ذي حرمت من مشاريع الطاقة 

الكهربائية.
ودع��ا الأخ / محمد صالح هدران 

التضامنية  ال��م��س��ؤول��ي��ة  إل���ى 
لمواطني وأبناء المحافظة بتحمل 
الأجهزة  جانب  إل��ى  مسؤولياتهم 
الأمنية لمجابهة العناصر والتصدي 
لأعمالهم السافرة بتعديهم ونهبهم 
والكبيلات  المحولات  لعد كبير من 
الخاصة بقطاع الكهرباء والذي أدت 
المواطنين  معاناة  مضاعفت  إلى 
لتعرضهم لانقطاعات التيار بسبب 
الأعمال الهمجية والذي كبدت قطاع 
الكهرباء في المحافظة خسائر قدرت 

بنحو )60( مليون ريال.
مشيراً بأن تعزيز المحافظة ب� )61( 
محولًا كهربائياً ستلعب دوراً إيجابياً 
في تعزيز ق��درة الأح��م��ال الزائدة 
توجيهات  وعن  السابقة  للمحولات 
المحافظ / أحمد الميسري للسلطة 
وخنفر  زنجبار  لمديرية  المحلية 
لفريق  العون  أشكال  كل  لتقديم 
العمل التابع لكهرباء أبين لتمكينه 
المحولات  إنجاز عملية تركيب  من 

الجديدة.

ڈ  ماأرب/ محمد �صالم الجدا�صي:
أكد وكيل محافظة مأرب المساعد عبد الواحد القبلي نمران أهمية ودور فرع 
الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة في تفعيل العمل الإداري والقضاء على 

السلبيات والاختلالات المالية والإدارية ومكافحة الفساد أينما كان.
وقال نمران في الاجتماع الموسع الذي ضم مدير عام فرع الجهاز بالمحافظة 
عبد النور البركاني وعميد كلية التربية والآداب والعلوم الدكتور/ عبد الواسع 
الحميري وعدداً من المختصين في فرع الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة: لابد 
من تفعيل الدور الرقابي لفرع الجهاز لما من شأنه تعزيز التعاون وتكامل الجهود 
للنهوض بالأوضاع المالية والإدارية في إطار مبدأ الشفافية والوضوح للقضاء 
على السلبيات وتعزيز الإيجابيات، مشدداً على أهمية التعاون بين الكلية وفرع 
الجهاز لما من شأنه تعزيز الشفافية والإصلاح المالي والإداري والنهوض بأوضاع 
الكلية العلمية والأكاديمية، مؤكداً على دور الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة 
والمهام التي يضطلع بها في المساعدة على مكافحة الفساد من خلال الرقابة 

اللاحقة على الأجهزة والوحدات الإدارية للدولة.
بعد ذلك قام الوكيل المساعد ومعه الدكتور/ عبد الواسع الحميري عميد الكلية 
ونائب العميد للشؤون الأكاديمية الدكتور/ محمد قشر بزيارة لعدد من قاعات 
الامتحانات في كلية التربية والعلوم والآداب اطلع خلالها على سير الامتحانات 

النهائية للفصل الدراسي الأول من العام الجامعي 2009 �  2010م.

نظمته هيئة مستشفى الجمهورية النموذجي بعدن

اطلع على أوضاع مكتب المالية بالمحافظة

ڈ  عدن/ اأثمار الوالي:
ت�صوير/ عبد الواحد �صيف :

أقيم صباح أمس بالقاعة الكبرى بكلية الطب 
جامعة عدن حفل تأبيني بمناسبة مرور أربعين 
يوماً على وفاة الدكتور/ علي محمد علي الزبيدي 
استشاري جراحة بهيئة مستشفى الجمهورية 
التعليمي النموذجي العام بعدن بحضور الإخوة 
الدكتور/ الخضر ناصر لصور مدير عام مكتب 
الصحة والسكان بعدن والدكتور جمال محمد 
إسماعيل خدابخش رئيس مستشفى الجمهورية 
النموذجي العام المدير العام والدكتور/ أحمد علي 
يافعي عميد كلية الطب والدكتور/ أحمد سالم 

الجرباء مدير عام معهد الدكتور أمين ناشر العالي 
للعلوم الصحية وجمع غفير من أصدقاء الفقيد 

وزملائه وأسرته.
وفي الحفل ألقى الدكتور/ أحمد الحبشي كلمة 
التأبين عبر فيها عن تقدير اللجنة  عن لجنة 
لقرار هيئة مستشفى الجمهورية تسمية إحدى 
قاعات الاجتماعات بالهيئة باسم الفقيد الدكتور/ 
وإع��داد  التأبين  لجنة  تشكيل  وك��ذا  الزبيدي 
الدراسية  الفقيد  مناقب  مستعرضاً  الكتيب.. 

والعملية.
لصور  ناصر  الخضر  ال��دك��ت��ور/  ألقى  كما 
والدكتور/ أحمد سالم الجرباء والدكتور/ أحمد 

الفقيد  سيرة  استعرضت  كلمات  يافعي  علي 
النقابي  العمل  تعزيز  وإسهاماته في  العملية 
زملائه  جانب  إلى  ووقوفه  اليمن  في  الموحد 
الأطباء.. بالإضافة إلى مواقفه من قضايا الأطباء 

والعاملين في المستشفى.
وفي ختام الحفل التأبيني ألقيت كلمة أسرة 
الفقيد ألقاها الأستاذ/ أحمد الزبيدي عبرت عن 
تقدير أسرة الفقيد لجميع زملائه الذين شاركوا 

في حفل التأبين.
قصيدتان  التأبيني  الحفل  في  ألقيت  وق��د 
شعريتان ألقاهما الشاعر سعيد هادي عسيرة 

والشاعر عبد الله قيسان.

ڈ �صنعاء/ �صباأ:
ناقشت الهيئة الإدارية للمجلس المحلي بمحافظة 
صعدة في اجتماعها ال��دوري المنعقد أمس برئاسة 
محافظ المحافظة طه عبد الله هاجر سير أداء عمل 
المجلس المحلي ولجانه ومستجدات الأوضاع بالمحافظة 
في إحلال السلام والأمن وعملية التنمية ودور المجلس 

المحلي في هذا الجانب .
واستعرض الاجتماع محضر الاجتماع السابق ومستوى 
تنفيذ قراراته والذي تضمن مواضيع إيصال المواد 
الطبية  الخدمات  متطلبات  وتوفير  المناطق  لجميع 
مخيمات  في  الطبية  الخدمات  ومستوى  والصحية 
النازحين ، واستئناف الدراسة للمراحل المختلفة لجميع 

المدارس بالمحافظة .
كما تم مناقشة عملية تنفيذ البرنامج الاستثماري 
للمحافظة وتنفيذ المشاريع حسب الاحتياج والأولوية 
وفق الشروط الفنية والمواصفات المطلوبة والمتفق 
المناقصات  الفنية ولجنة  اللجنة  عليها وتفعيل دور 
في تفعيل قانون المناقصات وآلية تنظيم إجراءات 

المناقصة.
واستعرض الاجتماع التقرير المقدم من قبل مدير 
عام الإعلام عيسى عاطف حول ما تم نشره في وسائل 
الإعلام المختلفة عن المحافظة وما تناولته حول الهدنة 

والخروقات وأعمال اللجان وتنفيذ الشروط الستة .
وقدم أمين عام المجلس المحلي محمد العماد تقريراً 
المالية تضمن  والتجاوزات بمكتب  المخالفات  بشأن 
صرفيات ومناقلة غير قانونية واعتماد الحساب الختامي 
قبل إقراره وإخلاء العهد بطريقة غير قانونية وتزوير 

عدد من الشيكات ومخالفات مالية أخرى .
الخدمة  مكتب  مدير  رسالة  الاجتماع  واستعرض 
الانقطاع  ح��الات  المضي بشأن حصر  المدنية على 
بوحدات السلطة المحلية والتخاطب مع وزير المالية 
للدرجات  والإضافة  الخفض  بإجراء  التوجيه  بعدم 
الوظيفية الخاصة بالمحافظة إلا بعد موافقة قيادة 

المحافظة على ذلك . 
وتناول دور المجالس المحلية في الرقابة والإشراف 
والمتابعة على سير عملية تنفيذ المشاريع وتلمس 
هموم المواطنين وقضاياهم ومتابعه سير عمل 
وانضباط  بها  العمل  أداء  وم��دى  المكاتب  ف��روع 

مسؤوليها وموظفيها .
الموردة من مكتب  المبالغ  إعادة  واقر الاجتماع 
المالية وتحويل المتهمين بقضايا التزوير والمخالفات 

المالية الى النيابة لاتخاذ الإجراءات .
الإداري��ة  الهيئة  اجتماعات  آلية تنظيم  اقر  كما 
كل نصف شهر والمجلس المحلي كل ثلاثة أشهر 

لتنظيم عمل المجلس المحلي وتفعيل دوره .
وقد أشار المحافظ الى أهمية تنظيم الاجتماعات 
الدورية للهيئة الإدارية والمجلس المحلي وانتظامها، 
لدورها في تفعيل عملها وتفاعلها مع ترسيخ الأمن 
وإحلال السلام وإع��ادة الحياة الى طبيعتها .ونوه 

هاجر الى أهمية متابعه تنفيذ الشروط الستة وتقييم 
ذلك والعمل على حماية المواطنين في مختلف مناطق 
المحافظة من الألغام والمتفجرات بمساعدة فرق نزع 
الألغام والتي سقط عدد من الضحايا بسببها والتعاون 
مع الأجهزة الأمنية في الإبلاغ عن اي أجسام غريبة ليتم 

إبطال مفعولها .
وأف��اد ان المرحلة القادمة ستشهد نهضة تنموية 
شاملة متزامنة مع خطوات إحلال السلام والأمن ولدينا 
مبلغ للمشاريع الاستثمارية في حدود مليار وثلاثمائة 

مليون سيتم تسخيره لخدمة عملية التنمية .
وشدد على أهمية تنفيذ المشاريع بالشروط الفنية 
والمعمارية المطلوبة وحل وتفعيل دور اللجنة الفنية 
في تنفيذها وإتباع إجراءات المناقصة القانونية وحل 
مشكلة بدل الإشراف ومحاسبة اي مقاول مخل بتنفيذ 

المشاريع .
من ناحية أخ��رى ناقش الاجتماع ال��ذي عقد أمس 
برئاسة محافظ صعدة طه عبدالله هاجر اوضاع مكتب 

الانضباط  العمل فيه و مستوى  أداء  المالية و سير 
والالتزام بالدوام الرسمي و كذا سير اداء عمل فروعه 
بالمديريات و دورها في تنفيذ الموازنة و البرنامج 
الاستثماري بالمحافظة واستعرض الاجتماع الذي ضم 
مسئولي إدارات مكتب المالية و مدراء فروعه بالمديريات 
التقرير المقدم من قبل مدير عام مكتب المالية محمد 
المقداد حول دور المكتب في اعداد الموازنة و تنفيذها 
و الانشطة التي نفذها خلال العام الماضي وخطة عمله 
للعام الجاري و آلية اجراء المعاملات و تنفيذ الموازنة 

وفق النظام المحاسبي و المالي .
المكتب  ف���روع  عمل  تفعيل  التقرير  تضمن  و 
بالمديريات وتحسين أداء عملها بعد عملية احلال السلام 
وترسيخ الامن ودورها في تنفيذ الموازنة و البرنامج 
الاستثماري للعام الحالي و توفير متطلبات المرافق 
التربوية والصحية لتسهيل إجراءات المعاملات المالية 
بخصوصها و مدى تحمل مسئولي وموظفي مكتب 

المالية لمسئولياتهم و تحسن أداء عملهم .

وتطرق الاجتماع الى آلية العمل بين المديريات 
ومركز المحافظة و ضرورة توجه مسئولي الفروع 
و الموظفين الى مقرات اعمالهم  للعمل و تطبيق 
النظام المحاسبي و المالي وتنفيذ الموازنة والبرنامج 

الاستثماري وفق النظام و القانون .
شهرية  مكافأة  تخصيص  المالية  مكتب  واق��ر 
لمدراء فروعه بالمديريات و الموظفين فيها تقدر 
بمبلغ مليون ريال و ذلك لتحسين الاداء و تفعيل 

العمل فيها .
وفي الاجتماع اشار المحافظ الى اهمية تنفيذ 
البرنامج الاستثماري و دور مكتب المالية في ذلك 
واستكمال الاج��راءات المحاسبية والمالية اللازمة 
التي تم اعدادها بهذا  الخطة  الخروج عن  وعدم 

الشأن.
الادارات  مسئولي  تعاون  اهمية  على  وش��دد 
والموظفين مع مدير عام المكتب من اجل تحسين 
محاسبة  و  الاخ���لالات  ت��ج��اوز  و  العمل  مستوى 

المقصرين و ان يكون الجميع فريق عمل واحداً .
وحث هاجر ادارات المكتب على القيام بواجبها على 
اكمل وجه ورعاية موظفيها و الرقي بعمل المكتب 
وتطبيق مبدأ الثواب والعقاب و تنفيذ برنامج تدريبي 
لموظفيه في المعاملات المالية و مبادئ النظام المالي 
تقييم  سيتم  بانه  ..منوها  الحكومي  المحاسبي  و 
عمل المكتب و مسئوليه وموظفيه و العمل على وقف 
المعاملات المخالفة و معاقبة كل من تجاوز صلاحيته 
و يجب توجه مدراء و موظفي فروع المكتب بالمديريات 
الى مقرات  أعمالهم للقيام بمهامهم و يجب الحفاظ 
على المال العام و تجنب تعثر المشاريع بسبب تأخر 
المعاملات المالية و منع الاختلالات و التجاوزات غير 
منح  و  الرسمي  بالدوام  الالتزام  وأهمية  القانونية 

الصلاحيات بالمديريات في اوامر الصرف .
حضر الاجتماع رئيس لجنة الخدمات بالمجلس المحلي 

بالمحافظة عبدالواحد شويل .

حفل تأبيني للفقيد د. علي محمد الزبيدي

محلي صعدة يناقش سير عمل المجلس ولجانه ومستجدات الأوضاع 

من فعاليات الحفل التأبينجانب من الحضور في حفل التأبين

مدينة صعدة


